
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Du mardi 28 juin 2016 

 

   
 

Etaient  présents : Mmes S.RABIER,  M.FABRE,  V.POLI 

Mrs C.PINTUREAU,  J. CREANGE,  D.BUSSIER,   M.TECHENE,  J.P.SENECHAL, 

J.B.COCHETEUX, A.VAUVRECY, R.BRETAGNE, D.GUERPILLON, J.L.BENOIST, 

P.COROMPT 

Etaient excusées : G.DEBLACHE, S.SOUBELET 

 

La séance est ouverte à 9h30 

 

Ordre du jour 

 

1 – Approbation du compte-rendu du C.A du 31 mai 2016 

2 – Le Point Financier 

3 – Débriefing de l’Assemblée Générale 

4 – Les tournois du samedi après-midi 

5 – Questions diverses 

 

1 – Approbation du compte-rendu du CA du 31 mai 2016 

 

Compte-rendu approuvé à l’unanimité. 

 

2–Le Point Financier 

 

Que des bonnes nouvelles : 

La fréquentation des tournois du mois de mai : 126% / année dernière,  (le tournoi festif de 

Véronique représente 6%). 

 Sur 18 tournois nous avons eu 22,5 tables en moyenne, sachant que le « point mort » du Club 

est à 19 tables. 1 table de plus par jour sur l’année. 

Exploitation : sur un trimestre plein 7000€ contre 3500 l’année dernière. 

Trésorerie : 38.000€  contre 28.000 l’année dernière. 

Le Bar : 2400€ contre 1750 l’année dernière. 

La Mairie de Pau va nous accorder une subvention de 2000€. 

Nous règlerons les déplacements à Mérignac. 

 

3 – Débriefing de l’Assemblée Générale 

 

Satisfaction générale des participants. 

Nous pouvons déjà vous communiquer la date de l’Assemblée Générale de 2017, ce sera le 

Samedi 3 juin. 

 

4 –Les tournois du samedi après-midi 

 

Claude propose d’organiser un tournoi par mois le samedi après-midi  pour les personnes qui 

prennent des cours le soir et qui travaillent.  

Bien entendu il sera ouvert à tous ceux qui le désirent. 

Claude organisera le 1
er

 de ces tournois le samedi 17 septembre. 



 

5– Questions diverses 

 

Alain Vauvrecy, pour emploi du temps personnel, aimerait que le jour de préparation des 

valises ait lieu le mardi et plus le lundi, cette demande est accordée. 

 

Jacques Créange nous présente les lots de chez Laguilhon destinés au Tournoi de la rentrée ; 

s’y ajouteront des «  bons restaurant », du vin, des chocolats. 

Il a obtenu des bouteilles d’eau d’Ogeu, des stylos et des coupes de la Société Générale, et 

attend des réponses du Crédit Mutuel et d’Intermarché. 

 

Jean-Louis Benoist nous informe qu’entre le 10 juillet et le 1
er

 août nos tournois ne seront pas 

« remontés » à la FFB car, comme chaque année coupure d’informatique à cette période. 

Il rappelle qu’à la rentrée chaque joueur doit avoir une adresse mail personnelle. 

Les cotisations et la licence peuvent être prises dès le 1
er

 juillet. 

 

Michel Téchené, dépité, nous annonce qu’il n’a que 3 tables pour le Henri IV de ce mois. 

Il faudra encore essayer de motiver les joueurs à la rentrée. 

 

Véronique Poli  a eu des demandes pour les tournois du soir. Les remettre en route et quand ? 

Après discussion, nous pensons que le mercredi soir serait un bon jour, 2 par mois à 20h. 

 

Claude remercie tout le monde et nous souhaite de bonnes vacances. 

 

 

 

 

La séance est levée à 10h50. 

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 8 septembre 2016  à 9h30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Claude PINTUREAU      Sabine RABIER 

Président       Secrétaire   


